



前を向いて



委員会・係活動開始!

前期の学級委員、委員会、係が決まりました。学級委員長副委員長は、学級全体のために進んで活動しています。移動時の声掛けや鍵締めなども責任をもって行っていました。また委員会活動もスタートしました。係も組織され、活動が始まりました。毎日の教科の連絡や、自主学習の確認、給食の細かい管理など、日々確認しながら取り組んでいる最中です。責任をもって取り組む姿が多く見られすばらしいです。

1組 学級委員長

配布した資料には記載されております。

副委員長

配布した資料には記載されております。

2組 学級委員長

副委員長

よろしくお祈りいたします!

交通安全教室を行いました

15日に交通安全教室を行いました。竜ヶ崎警察署の方をお迎えして、自転車の乗り方について学びました。当日は校庭に自転車を移動して、実際に自転車に乗り、後方確認や安全な走行を行いました。初めての自転車通学です。通学距離が長い人もいます。徒歩では気が付かなかった危険な場所もあります。自転車の乗り方については、ご家庭でも十分に注意していただき、ヘルメットやタスキを必ず着用し、安全に注意して登下校ができるよう、よろしくお願いいたします。



二者面談ありがとうございました

先週の二者面談では、お時間をいただきありがとうございました。保護者の皆様一人一人と改めてお話を聞くことができました。誠にありがとうございました。今後の生活がよりよいものとなるように、学年職員一同努力していきます。引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。

水泳学習について

今年度、体育の授業で水泳学習を予定しています。ドアノブ、シャワーの消毒、武道場を更衣室として使用(男子)、授業中の会話の制限、タオルやゴーグルの貸し出しをしない等の感染症対策を行い、実施予定です。

スキー宿泊学習のお知らせ

1学年は今年度スキー宿泊学習を予定しています。日程をお知らせいたします。また代金の支払い方法については、後日旅行会社より案内させていただきます。よろしくお願いいたします。

日時・場所・宿泊先

配布した資料には記載されております。

連休になります

来週から連休に入ります。初めての部活動もあります。部活動の計画に従って参加しましょう。家庭では自主学習にも励みましょう。また感染対策もしっかり行いましょう。休み中は家で過ごすことが多いと思います。SNS関係でトラブルが起きないように十分に気を付けましょう。交通ルールを充分に守り、事故や怪我などの無いように注意しましょう。

4月の1年生☆☆☆

中学校にもようやく慣れた様子の1年生。朝は余裕をもって登校する生徒が多く、感心します。教室では静かに朝の読書に取り組んでいます。授業では、落ち着いた態度で先生の話をよく聞いています。係活動にも積極的に活動しています。給食の配膳も早く、静かに食事をしています。休み時間には廊下で両クラスの友達と話をしています。また着替えにもだいぶ慣れ、男子のワイシャツの着替えも早くなりました。自転車の乗り方は、まだおぼつかないところもありますが、運転にもだいぶ慣れてきたようです。あっという間の一ヶ月。来月もみんなで笑顔で過ごせるのを楽しみにしています。

5月の行事予定

※日程は変更になるかもしれません。

- 10日(月) 短縮日課 5時間 生徒会専門委員会 15:10下校
- 14日(金) 生徒総会
- 17日(月) 夏服移行期間～31日
- 20日(木) 内科検診
- 31日(月) 小中連携授業参観 生徒会専門委員会



今月のささやき:

1年生もやっと中学生らしくなりましたね～。
あちこちでおしゃべりできるようになって嬉しいです!好きな推しに、猫やゲームのこと!話題はいっぱい!これからもたくさんおしゃべりしていきましょうね(^ ^)